

English version below

Das gemeinsam vom Entrepreneurship Center Uni Siegen und der regionalen Gründungsinitiative Startpunkt57 angebotene Akzelerator-Programm 'One Small Step: Boost' geht in die nächste Runde!

Du hast bereits ein Unternehmen gegründet und willst mit Deinem Business am Markt durchstarten? Dann ist unser Akzelerator Dein Boost: Individuelle Workshops mit Top-Referent:innen aus der unternehmerischen Praxis, enge und maßgeschneiderte Unterstützung durch unsere Coaches & Mentor:innen und vor allem Kontakte zu Investor:innen & potenziellen Geschäftspartner:innen!

Verlier keine Zeit und bewirb Dich bis zum 30/11 unter www.one-small-step.io

Fragen zur Bewerbung oder zum Programm? Ruf uns gerne an oder schreib uns eine E-Mail!

The accelerator program 'One Small Step: Boost' starts its next Batch!

Did you already found a start-up? Then our accelerator gives your business the perfect boost: Individual workshops with high-profile consultants from the entrepreneurial practice, continuous support by our coaches & mentors and above all contacts to investors & potential business partners!

Don't waste time and apply until 30/11 via www.one-small-step.io.

The accelerator is offered by the Entrepreneurship Center of University Siegen and the regional founder-initiative Startpunkt57 e.V.

Do you have questions about the application or the program? Feel free to call us or send us an email!

Meike Stephan

Management Accelerator
Entrepreneurship Center

meike.stephan@uni-siegen.de
+49 (0) 271 740 5001

www.ec.uni-siegen.de

Follow [@EntrepreneurShipCenterUniSiegen](#)
[Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#)

Haus der Innovation | Universität Siegen
Friedrichstraße 27, 57072 Siegen